
УТОЧНЕНИЕ
В газете «МС» № 39 (145) от 19 - 25 октября с.г. в ответе «Государство

- ваш должник» опубликован неверный номер телефона контактного цен-
тра Росгосстраха. Правильный номер телефона: 540-55-55.

ИМЕНА ГЕРОЕВ 
ВОЗВРАЩАЮТСЯ

Сразу четырем улицам в Восточном админи-
стративном округе (ВАО) суждено вновь но-
сить имена героев Великой Отечественной

войны, вошедших в школьные учебники. В начале
1990-х годов в ажиотаже кампании переименова-
ния улиц эти имена незаслуженно исчезли с кар-
ты Москвы. Теперь справедливость восстановле-
на. Постановление о возвращении улицам имен
героев на прошлой неделе подписал мэр Москвы,
сообщила пресс-служба администрации столицы.
Речь идет о новых улицах в самом окраинном рай-
оне ВАО - Косино-Ухтомском.

Проектируемый проезд № 6349, расположен-
ный между Салтыковской и Лухмановской улица-
ми, получит название «Улица Дмитриевского».
Здесь будет установлена памятная доска о том,
что улица названа в 2005 году в память Героя Со-
ветского Союза Бориса Николаевича Дмитриев-
ского (1922-1945 годы). Борис Дмитриевский с
мая 1943 года воевал командиром роты в 3-м
гвардейском Котельниковском танковом корпусе.
Восемь наградных документов свидетельствуют о
том, что на своем Т-34 он уничтожил не один де-
сяток «тигров» противника. Уже посмертно в ию-
не 1945 года был удостоен звания Героя Советско-
го Союза.

Проектируемый проезд № 6350, что между ули-
цей Рудневка и будущей улицей Дмитриевского,
станет улицей Наташи Качуевской - в память сту-
дентки Московского театрального института, доб-
ровольно ушедшей на фронт медсестрой и погиб-
шей в боях под Сталинградом при спасении ране-
ных бойцов. Погибла она в ноябре 1942 года в
разгар самых ожесточенных боев под Сталингра-
дом в составе роты 105-го гвардейского стрелко-
вого полка, попавшей в окружение. Вынесла с по-
ля боя не один десяток гвардейцев. Погибла, ко-
гда осталась последней из своей роты: подорвала
себя вместе с окружившими врагами. Имя герои-
ни золотыми буквами выгравировано на мрамор-
ной плите в зале «Воинской славы» на всемирно
известном Мамаевом кургане в Волгограде. А в
столице, в Измайловском парке, где, говорят,
больше всего любила гулять Наташа Качуевская,
сооружен ее памятник, возле которого ежегодно
2 мая проходят митинги ее памяти.

Проектируемый проезд № 6351, расположен-
ный на пересечении улицы Рудневка с проектиру-
емым проездом № 6349, будет назван улицей
Татьяны Макаровой - в честь Героя Советского Со-
юза, летчицы, командира звена в гвардейском Та-
манском женском полку ночных бомбардировщи-
ков. Татьяна Макарова на Белорусском фронте в
составе знаменитых, по германской терминоло-
гии, «ночных ведьм» совершила ни много ни ма-
ло 628 боевых вылетов на уничтожение живой си-
лы и техники противника. Погибла воистину как
героиня - в ночь на 25 августа 1944 года в ожес-
точенном бою в объятом пламенем самолете.

Наконец, проектируемый проезд № 6352, что
между улицей Рудневка и проектируемым проез-
дом № 6350, станет улицей Медведева. Она увеко-
вечит имя Героя Советского Союза, командира
партизанского отряда Дмитрия Николаевича Мед-
ведева. Боевой путь партизанского диверсионно-
го отряда «Победители», действовавшего на тер-
ритории западно-украинских Ровенской и Львов-
ской областей, которым командовал Дмитрий
Медведев, описан в его книгах «Это было под
Ровно», «Сильные духом».

Префектуре Восточного административного
округа распоряжением мэра столицы дано пору-
чение до 1 января 2007 года установить домовые
знаки, уличные указатели и памятные доски с но-
выми названиями.

Геннадий ГЕНИН
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7лицом к лицу
НАЗВАНИЯ НАШИХ УЛИЦ

РАССКАЗЫВАЮТ О ЛЮДЯХ ПРОШЛОГО,
НО ВНЕШНИЙ ВИД ГОВОРИТ 

О  ЖИТЕЛЯХ  СЕГОДНЯШНИХ
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...В разбитых рядом палатках звучала му-
зыка. Работа шла бойко, и уже через какой-
то час на пустом месте появилась рощица из
75 молоденьких сосенок, отмеченных куска-
ми мешковины на макушке – это знак лесни-
кам сделать потом деревцу подвязку.

- Почему стали высаживать сосны зимой,
что, вывели специальный сорт? - с таким во-
просом я обращаюсь к О. Никишанову. 

Нет, оказывается, сорт обыкновенный, и
зимняя посадка для дерева предпочтитель-
ней, в этот период оно спит.  Возможность
вести такие работы зимой появилась благо-
даря новой мощной пересадочной технике. 

- Полноприводный эмчеэсовский «КамАЗ
43118», который ралли в пустынях выигры-
вает, в народе называется «лаптежник» - ку-
да хочешь проедет. Так что мы без проблем в
любую погоду вывозим деревья из леса, -
поясняет Олег Игоревич.

...Из Серебряного Бора я привезла домой
малюсенькую, сантиметров в двадцать высо-
той елочку, которая, как сорняк, просто по-
пала в грунт вместе с сосенкой. Рука озеле-
нителя вырвала непрошеную соседку – не
положено! Двум деревьям со временем бу-
дет вместе тесно. Так что перекочевала еще
одна лесная спящая красавица в горшок на
моем подоконнике – может, и приживется.

Ольга МАТВЕЕВА

В диспетчерской дежурили:
Н.Андреев, П.Колесников, 
А.Миль, П.Полынов,
В.Потресов
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В Мосжилинспекции
нам пояснили, что такие
виды работ, как космети-

ческий ремонт, сборка-
разборка встроенной ме-
бели и антресолей, заме-

на инженерного оборудо-
вания на аналогичное и
на том же месте не явля-
ются переустройством, а
потому не требуют согла-
сований. Все же советуем
за более подробной и
точной информацией об-
ратиться в службу «одно-
го окна» Мосжилинспек-
ции по ЦАО. Адрес: про-
спект Мира, 19; тел.
631-24-91.

«Хотелось бы знать, какие работы по об-
служиванию газовых плит и колонок в
квартирах должны проводиться бесплатно?
И какие сроки для этого предусмотрены?

Артем ПИРОГОВ, ЦАО».

Как нам сообщили в Департаменте
ЖКХиБ г. Москвы, предприятие горгаза,
обслуживающее конкретный район, в со-

ответствии с графиком проверяет техни-
ческое состояние стандартных газовых
приборов. При необходимости произво-
дится замена вышедших из строя частей
и деталей. Такие работы, как прочистка
горелок и форсунок, смазывание кра-
нов, регулировка горения в газовых при-
борах, должны проводиться в течение
смены.

Как нам сообщил началь-
ник службы движения Мос-
ковского метрополитена
Андрей Носов, второй вы-
ход на станции метро «Ан-
нино» не открывается по
причинам целесообразно-
сти и экономичности. Ведь
с потоком пассажиров
вполне справляется один
выход, а для метрополите-
на будет накладно содер-
жать дополнительный об-
служивающий персонал на
втором выходе. При строи-
тельстве он был рассчитан
на перспективу развития
данного района, и, когда

число пассажиров возрас-
тет, второй выход будет от-
крыт.

Такое же положение на
станции метро «Битцевский
парк», где один выход за-
крыт, потому что он был
сделан на перспективу, с
учетом возможного созда-
ния здесь зоопарка; эти
планы не были реализова-
ны. Пока закрыты вторые
входы-выходы на ряде дру-
гих станций метро. Они
ждут своего часа и зарабо-
тают при дальнейшем обу-
стройстве районов и увели-
чении пассажиропотоков.

«МС» попросила ответить
на этот вопрос юристов Мос-
ковского городского правово-
го центра «Защита». Вот какой
комментарий получила редак-
ция:

- Действия руководителя
вашей организации нельзя
считать правомерными. Рабо-
тодатель нарушает один из
основных принципов правово-

го регулирования трудовых
отношений - запрет на прину-
дительный труд.

Кроме того, согласно ст. 60
Трудового кодекса РФ запре-
щается требовать от работни-
ка выполнения работы, не
обусловленной трудовым до-
говором. Однако стороны по
взаимному согласию могут
внести изменения, касающие-

ся условий трудового догово-
ра.

Также по соглашению сто-
рон может быть изменена тру-
довая функция работника (ра-
боты по определенной специ-
альности, квалификации или
должности). Однако это связа-
но с переводом работника на
другую работу. При этом необ-
ходимо помнить, что перевод
на другую постоянную работу
возможен только с письмен-
ного согласия самого работни-
ка. В связи с этим перевод ра-
ботника должен быть оформ-
лен приказом (распоряжени-
ем) работодателя, и должна
быть внесена соответствую-
щая запись в трудовую книжку
работника.

ПЯТИЭТАЖКУ НЕ ТРОНУТ
«Мы живем в доме 128, корпус 1 на Волгоград-

ском проспекте. Хотели бы узнать, будут ли сно-
сить нашу пятиэтажку или ее реконструируют? Ес-
ли да, то в каком году произойдут эти изменения?

Галина АНТОНОВА, Любовь ВОРОНИНА, 
Кузьминки, ЮВАО».

Ваш дом ни сносить, ни реконструировать до
2010 года не будут. Эту справку нам дал главный
специалист управы района Кузьминки Игорь Го-
релый.

- Как рассказал нашему корреспонденту начальник
управления здравоохранения  Александр Цибарев,
поликлиника полностью оборудована, укомплектова-
на кадрами, но Лицензионная палата московского
Департамента  здравоохранения  до сих пор не выда-

ет разрешительную документацию на право работать
новой  поликлинике. Чиновники обещают решить во-
прос в ноябре - декабре этого года, а пока жителям
Крюкова придется  потерпеть и ездить в старую по-
ликлинику № 7.

«Какие обязанности у социально-
го работника?

Ирина СУСЛИНА, 
Зеленоград».

- Ответить на этот вопрос «МС»
попросила заместителя директора
центра социального обслуживания
«Савелки» Светлану Ефимову. Вот
что она сообщила:

- Социальный работник призван
оказывать своим подопечным со-
циально-бытовую помощь не ме-
нее двух раз в неделю, а также
обеспечивать продуктами питания
и промышленными товарами. По
рецептам врача социальный ра-
ботник получает бесплатные
льготные лекарства или приобре-
тает их в аптеке, производит опла-

ту коммунальных услуг, оказывает
первичную медицинскую помощь,
вызывает врача на дом. На соци-
ального работника возложена
проверка правильности предоста-
вления льгот их подопечному, осу-
ществление связи с церковью для
организации причастия или испо-
веди, а также содействие в риту-
альных услугах.

«Я живу в доме 23 по Ореховому
бульвару. С той стороны дома, где
нет подъездов, по вечерам очень
темно, нет ни одного фонаря. Темне-
ет сейчас рано, а так как рядом шко-
ла, ощущаю некоторое беспокойст-
во за детей. Освещение нужно еще и
потому, что рядом со школьным
двором, на пустыре, безалаберные
хозяева крупных собак выгуливают
их без привязи. Подскажите, пожа-
луйста, не собираются ли устано-
вить фонари по этому адресу.

Елена ЗАПОРОЖНАЯ, ЮАО».
Как сообщили «МС» в участке

№ 12 ГУП ДЕЗ района Орехово-Бо-
рисово Северное, некоторое время
назад в ГП «Мосгорсвет» уже была
подана соответствующая заявка.
Хотя ответ еще не поступил, данную
проблему планируется решить до
наступления календарной зимы. Так
что в скором времени у вас во дво-
ре станет светлее.

НАСТАВНИК ПОНЕВОЛЕ
«Я работаю менеджером по продажам. Руководитель организа-

ции обязал меня обучить вновь принятых работников. Однако ни
в заключенном со мной трудовом договоре, ни в должностной ин-
струкции у меня такой обязанности нет. Правомерно ли руководи-
тель заставляет меня обучать работников?

Василий НАЙДЕНОВ».

СОЦИАЛЬНЫЙ РАБОТНИК  - ЧТО РОДСТВЕННИК

НОЧЬ. УЛИЦА.
ФОНАРЕЙ НЕТ

«Мы живем в районе Крюково, где недавно торжественно, в присутствии высоких гостей из Москвы,  открыли но-
вую стоматологическую поликлинику. Но радость оказалась  преждевременной. Поликлиника не работает, и нам
приходится ездить на другой  конец Зеленограда в поликлинику, которая вечно  переполнена.

Алексей СИДОРЕВИЧ, 
Крюково, Зеленоград».

СВОЯ БОРМАШИНА СТРАШИТ МЕНЬШЕ

РЕМОНТ БЕЗ САНКЦИИ «Без малого три года назад была сдана в эксплуатацию
станция метро «Аннино», но почему-то с одним выходом. Вто-
рой тоже есть, но закрыт. Непонятно, почему?

Владислав ТРИФОНОВ».

КОГДА 
ВТОРОЙ ВЫХОД ИЗЛИШЕН

«Собираюсь сделать в квартире ремонт, не слишком ка-
питальный, но достаточно серьезный. Хочу, например, за-
менить кое-какое оборудование водопровода, переделать
встроенную мебель. Не будет ли это рассматриваться как
перепланировка?

Юлия ШЕРСТНЕВА, ЦАО».

ПРОВЕРЯТ ПО ГРАФИКУ

Главный специалист организа-
ционного управления префектуры
СЗАО Анатолий Мамошин, кото-
рый помог нам ответить на вопрос
читательницы в материале «Без
разрешения соседей», еще раз, во
избежание недоразумений, под-
черкивает, что собственник  - это
владелец приватизированной ком-
наты (комнат) в коммунальной
квартире и только он имеет право
сдавать площадь без согласия со-
седей. Наниматель - тот, кто зани-

мает площадь социального найма,
то есть неприватизированную ком-
нату (комнаты) в коммунальной
квартире. При желании сдать эту
площадь в поднаем наниматель по
существующему законодательству
обязан получить разрешение вла-
дельца - окружного подразделе-
ния Департамента жилищной по-
литики и жилищного фонда Моск-
вы, а также согласие всех достиг-
ших совершеннолетия соседей,
проживающих в этой квартире.

НАНИМАТЕЛЬ ЖИЛЬЯ - 
НЕ ЕГО ВЛАДЕЛЕЦ

В рубрике «Диспетчерская» («Московская среда» № 38, 2005) был напе-
чатан материал «Без разрешения соседей», где говорится о том, что соб-
ственник приватизированной комнаты имеет право сдать ее, не спраши-
вая разрешения соседей. Мои соседи, которые так же, как и я, живут в
комнате социального найма, сдают ее, не спрашивая моего согласия, ссы-
лаясь на то, что они «собственники». Разъясните, правы ли они. 

Ольга ШИЛЬЦИНА, пенсионерка, СЗАО».

Заместитель дирек-
тора ГУП ДЕЗ «Котлов-
ка» по благоустройству
Наталья Пинчукова объ-
яснила, что при обуст-

ройстве дворов скамей-
ки около входа в подъ-
езд устанавливают толь-
ко по просьбе жителей.
При этом их стараются

разместить так, чтобы
не беспокоить жителей
первого этажа. Запре-
щается установка лавок
около дома вне подхо-
дов к подъездам. Ника-
кими документами рас-
стояние от дома до ска-
меек не регулируется.

«На каком расстоянии от окон можно устанавли-
вать во дворе скамейки?

Лидия БОЯРИНОВА, ЮЗАО».

ЭХ, CКАМЕЙКИ-ЛАВОЧКИ
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